



## GUILLAUME GOUPIL est le nouveau chef des restaurants Oka et Fogo

---



Les restaurants OKA et FOGO, ouverts en janvier 2024 dans le 17<sup>e</sup> arrondissement de Paris, sont le fruit d'une rencontre entre un duo de gastronomes passionnés, Benoît Petit et Guillaume Donnedieu de Vabres et le chef brésilien étoilé Raphaël Rego. Dès l'origine, ils s'entourent également d'un grand professionnel pour prendre la direction des deux tables, Yoann Grégory, Meilleur Ouvrier de France Maître d'Hôtel du Service et des Arts de la Table 2023.

Les restaurants connaissent alors un grand succès à leur ouverture et sont unanimement salués par les clients et par la critique.

À la suite du départ du chef Raphaël Rego il y a quelques semaines, Benoit Petit, Guillaume Donnedieu de Vabres, Yoann Gregory ainsi que toute l'équipe des deux restaurants sont heureux d'accueillir Guillaume Goupil comme nouveau chef des cuisines.



« Nous sommes très heureux d'accueillir Guillaume Goupil à nos côtés, un chef étoilé de grand talent avec de très belles valeurs. Depuis le début de l'aventure de ces deux restaurants qui se complètent mutuellement, nous avons à cœur de construire un projet qui fédère une équipe de grands professionnels, qui évoluent avec respect, passion, et ambition et s'épanouissent pour proposer une très belle expérience à nos clients. »

**Benoît PETIT et Guillaume DONNEDIEU DE VABRES**

« Je suis très heureux de continuer l'aventure en faisant équipe avec Guillaume. Nous avons tous les deux obtenu le titre de MOF en 2023 et nous allons travailler de concert pour œuvrer à la pleine satisfaction de nos clients. »

**Yoann GRÉGORY**



« C'est un grand bonheur pour moi de revenir à Paris, que j'aime tant, avec un projet qui m'enthousiasme réellement et une équipe talentueuse et solide à mes côtés. Je remercie Benoit, Guillaume et Yoann pour leur accueil. Je découvre ces deux restaurants et le fabuleux outil de travail mis à disposition et aurai à cœur de faire évoluer notre offre pour qu'elle corresponde davantage à mon ADN et ma vision de la cuisine. »

**Guillaume GOUPIL**



---

Pour accompagner ces changements, l'équipe dévoilera prochainement un nouveau nom et une nouvelle proposition pour le restaurant gastronomique OKA.

Avec deux Meilleurs Ouvriers de France, Guillaume Goupil en cuisine et Yoann Grégory en salle, les deux adresses sont promises à un bel avenir.

---

**OKA & FOGO**

8, rue Meissonier – 75017 Paris